



Reichenau
an
der Rax



Reichenau, Schloss Reichenau

Musik für alle - come, listen and fly!

Abschlusskonzert von isaOutreach/Musikvermittlung

isaFestival 2019 „Just Play!?“

Donnerstag, 22. August, 18.00 Uhr

Univ.-Prof. Dr. h.c. Johannes Meissl

Künstlerischer Leiter der isa



PROGRAMM

OUVERTÜRE

Aureum Saxophon Quartett (Arr. Rudi Pietsch)
Saxorell

Lehrlinge von Jugend am Werk
Objekt F6 (Umsetzung: Victoria Pfeil, Andreas Schwerer)

Polka (Tanz)

Marije van Rijn
de zweefmolen



IM SAAL

Studentenpolka

Woaf (Tänze)

Thomas Morley

Canzonetta für Violoncello und Viola da Gamba

Karussell Runde 1: Ringelspiel - Rap

Freylach No. 2

Aufgedrahter (Neuer Volkstanz aus Kärnten)

Karussell Runde 2: Ringelspiel - Orchester

Bild | Klang - Klang | Bild

(Jaques Brel: Vesoul)

Karussell: Runde 3: Marije van Rijn: de zweefmolen

Hermann Leopoldi

Schön is so a Ringlspiel

isaOutreach

Das „isa-Musikkarussell“ war der klingende Mittelpunkt der vier Projektstage von isaOutreach im Rahmen der isa19. Im Zentrum des Projektes stand die schöpferische Begegnung zwischen der Payerbacher-Reichenauer Bevölkerung – Kinder, Jugendliche und SeniorInnen – mit den Studierenden und Lehrenden der Universität für Musik und darstellende Kunst Wien und dem Royal Conservatoire in Den Haag. Ausgangspunkt der schöpferischen Prozesse waren die extra für das Karussell komponierten und nur dort im Original richtig hörbaren Werke. Deren malerische Visualisierung zu großen „Farbpartituren“ auf meterlangen Papierbahnen eröffneten den Prozess. Musizierend, tanzend und Musik neu erfindend wurden anschließend im kreativen Miteinander der Generationen Ideen ausgetauscht, hinterfragt, geprobt, wieder verworfen, neu überlegt, experimentierend weiterentwickelt und miteinander geübt, um sie heute als Momentaufnahme eines „work in progress“ allen Interessierten vor dem Karussell und im Reichenauer Schloss öffentlich vorstellen zu können.

Parallel dazu haben die BewohnerInnen der Einrichtungen vom Verein „Silbersberg“ und Lehrlinge des Lehrbetriebs von „Jugend am Werk“ in Wien nach einführenden Workshops das Karussell besucht und sich mit seiner Musik im Dialog mit den Studierenden künstlerisch auseinandergesetzt.

Im Namen des gesamten Teams danke ich allen Mitwirkenden und rojektbeteiligten für ihr Engagement und die kreativen Ideen, durch die wir uns gegenseitig bereichern konnten. Nicht minder danke ich den KooperationspartnerInnen und vielen HelferInnen im „Hintergrund“ für ihre Unterstützung in der Vorbereitung und während der Durchführung der Projektstage.

Dietmar Flosdorf
(Projektleitung)

Mitwirkende

Kinder

Loreen Döllner / Magdalena Göller / Maximilian Grabner /
Amelie Grabner / Viktor Gruber / Balasz Lassu / Franka Przibil / Jeremias Rella /
Cecilia Rella / Phoebe Schidlo / Lilli Schmitt / Minou Schmitt / Constantin Stoier /
Sophia Stoier / Theresa Stoier / Benjamin Tösch / Philipp Vogel / Franziska Zifko

SeniorInnen

Elfriede Abou Eish / Erika Fallmann / Franz Koller /
Gertrude Maraspin / Friedrike Przibil / Margareta Pubek / Margit Langer /
Hilda Wetl / Eva Prochazka

Studierende

Sofie de Klerk, Akkordeon / Lauge Dideriksen, Geige /
Clemens Hubinger, bildender Künstler / Katharina Lechner, Gitarre /
Magdalena Morales Hidalgo, Violoncello / Marlene Olbricht, Blockflöte /
Alessandra Reiner, Percussion / Victoria Pfeil, Saxophon /
Andreas Schwerer, Tonmeister / Marije van Rijn, Klavier /
Desiree Wöhrer, Gambe u. Blockflöte

Lehrende

Rolf Laven – Akademie der bildenden Künste Wien / Pädagogische Hochschule Wien
Renee Jonker, Narges Mehrabi – Royal Conservatoire The Hague Den Haag
Dietmar Flosdorf, Markus Göller – Universität für Musik und darstellende Kunst Wien



KOOPERATIONSPARTNER

Akademie der bildenden Künste Wien

Aktiv-Vital Seniorenresidenz Reichenau – Friederike Przibil (Leitung)

Ferien-Nachmittagsbetreuung – Ulli Marvan (Leitung)

Hans Lanner Regionalmusikschulverband Payerbach – Reichenau –
Werner Gross (Direktor)

Jugend am Werk –
Lehrbetrieb Technologiezentrum Brünner Str. 52, 1210 Wien

KulturKontakt Austria

ORF – Musikprotokoll Steirischer Herbst (Fränk Zimmer)

Royal Conservatoire The Hague Den Haag

Silbersberg – Verein für elternlose und mehrfach behinderte Menschen

Volksschule Payerbach – Reichenau – Dorothea Smit (Direktorin)

Volkstanzgruppe Payerbach – Reichenau – Herta Hofer (Leitung)

Idee / Konzept und Leitung

Dietmar Flosdorf

Organisation / Assistenz

Clara Pliem

isa Künstlerische Leitung

Johannes Meissl

isa Organisation

Christina Eder-Meißner / Stephan Polzer



